

---

Pressemitteilung

## Schönere Aufkleber für „Rolli an Bord“

Die Idee entstand bei Eltern des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn: Sie wünschten sich schönere und weniger dröge Auto-Aufkleber, die symbolisieren, dass man einen Rollstuhl an Bord hat. Jetzt bietet Löwenzahn eine frische Alternative an.

Gestaltet hat die Aufkleber Grafikerin Elke Bussemeier aus Unna. Mit frischem Schwung und einer leichten „Handschrift“ sehen diese Aufkleber weitaus freundlicher aus als die altbekannten Modelle.

Wer möchte, kann sich den Aufkleber kostenlos bestellen beim Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn, E-Mail: [dietlindeeberts@forum-dunkelbunt.de](mailto:dietlindeeberts@forum-dunkelbunt.de)

### **Bildzeile:**

Diesen Aufkleber können sich Familien bestellen beim Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns,

Ihre Beate Schwedler

### **Forum Dunkelbunt e.V.**

**Ambulanter Erwachsenen Hospizdienst Dunkelbunt**

**Ambulanter Kinderhospizdienst Löwenzahn**

Dresdener Straße 15 Hinterhaus

44139 Dortmund

Tel: 0231 – 533 00 880

E-Mail: [beateschwedler@forum-dunkelbunt.de](mailto:beateschwedler@forum-dunkelbunt.de)

Web: [forum-dunkelbunt-verein.de](http://forum-dunkelbunt-verein.de)

Blog: [forum-dunkelbunt.de](http://forum-dunkelbunt.de)

### **Bürozeiten:**

montags bis donnerstags 9 Uhr bis 12 Uhr

mittwochs auch 13 bis 17 Uhr